

«*Cuba sauve des vies, telle est la vérité*» *Michel Lambert*



La Havane, 14 juillet (RHC).- François-Michel Lambert, député français d'Europe Écologie les Verts, a salué ce dimanche la solidarité internationale de Cuba en matière de santé.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Paris, l'élu français a souligné qu'on ne peut pas passer sous silence le fait que Cuba sauve des vies dans le monde.

Le président du Groupe d'Amitié France Cuba à l'Assemblée Nationale a mis en exergue la présence dans diverses parties de la planète de brigades médicales de la plus grande des Antilles, malgré le renforcement du blocus étasunien.

François-Michel Lambert a souligné qu'il œuvre de concert avec d'autres élus en France et dans d'autres pays européens pour faire connaître la vérité sur le travail des professionnels de la santé cubains qui, en temps de pandémie, perpétuent la solidarité déployée par l'île au cours des six dernières décennies.

«Le blocus est aujourd'hui plus dur. C'est inacceptable et injuste car il cause des dommages sans précédent à un pays qui sauve des vies » a-t-il souligné.

François Michel-Lambert soutient la campagne en faveur de l'octroi du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales Henry Reeve qui luttent dans une quarantaine de pays contre le Covid-19.

« Nous avons besoin que le monde connaisse la vérité et reconnaisse avec le Nobel les médecins de Cuba, au milieu de tant de pressions des États-Unis », a-t-il souligné.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228446-cuba-sauve-des-vies-telle-est-la-verite-michel-lambert>



Radio Habana Cuba